

*Siaran Pers*

**Ciptakan Peluang Usaha,  
Bukit Asam (PTBA) Gelar Pelatihan Budidaya Maggot**

**Muara Enim, 24 Juli 2024** - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) menggelar pelatihan budidaya maggot *Black Soldier Fly* (BSF) di Desa Tanjung Agung, Kabupaten Muara Enim, Jumat (19/7/2024).

Sebanyak 25 peserta mengikuti pelatihan yang bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan praktis mengenai manfaat dan teknik budidaya maggot BSF.

Maggot BSF memiliki banyak manfaat, di antaranya untuk pakan ternak, serta membantu menguraikan atau memusnahkan sampah organik.

Pemberian maggot BSF untuk pakan ikan dan unggas membawa banyak keuntungan, yakni meningkatkan kualitas pakan, mengurangi dampak lingkungan, hingga efisiensi biaya dan waktu.

"Pelatihan budidaya maggot ini merupakan salah satu inisiatif kami untuk mendukung keberlanjutan lingkungan dan ekonomi masyarakat. Dengan memanfaatkan maggot BSF, kita tidak hanya mengurangi tumpukan sampah organik, tetapi juga menyediakan sumber pakan yang berkualitas tinggi bagi ternak," kata VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA), Hartono.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat mendorong terciptanya usaha baru di bidang budidaya maggot, memberikan manfaat ekonomi yang signifikan bagi masyarakat Desa Tanjung Agung. "Kami berharap pelatihan ini berdampak positif bagi kesejahteraan masyarakat," ujar Hartono.

Putra, salah satu peserta pelatihan, mengaku baru mengetahui banyaknya manfaat maggot BSF berkat kegiatan ini. Ia ingin mengaplikasikan pengetahuan yang diperolehnya sebagai alternatif usaha sekaligus menjaga kebersihan lingkungan.

"Saya berharap dapat menerapkan ilmu yang saya dapatkan hari ini untuk memulai usaha budidaya maggot di desa kami," ucapnya.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Niko Chandra**  
*Corporate Secretary*  
PT Bukit Asam Tbk

nchandra@bukitasam.co.id  
www.ptba.co.id

#### Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.